

**HUBUNGAN SARAPAN DAN TIDAK SARAPAN
TERHADAP INDEKS PRESTASI DAN KECERDASAN
EMOSI PADA SISWA(I) SMU “X” DI BANDUNG**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat sebagai Salah Satu Syarat
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**Pippy Yulianti Penatarina B. Mamud
0510119**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2011**

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Pippy Yulianti Penatarina B. Mamud

NRP : 0510119

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty- Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : HUBUNGAN SARAPAN DAN TIDAK SARAPAN TERHADAP PRESTASI DAN KECERDASAN EMOSI PADA SISWA(I) SMU "X" DI BANDUNG.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya. 57

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2011

Yang menyatakan

(Pippy Yulianti Penatarina B. Mamud)

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur yang tak terhingga kepada Tuhan Yesus Kristus karena berkat kasihNya, penyertaanNya, dan tuntunanNya lah saya dapat menyelesaikan karya tulis ini sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Pada kesempatan ini saya juga mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan mendukung saya menyelesaikan karya tulis ini, antara lain:

1. Winny Suwindere, drg., MS selaku pembimbing utama dan Dra. Juliati A. Santoso, M.Psi., Psikolog selaku pembimbing pendamping yang selama ini membimbing dan memberikan masukan dan saran yang sangat berarti dalam penulisan karya tulis ini.
2. Kepala Sekolah Menengah Atas Kristen Hidup Baru Drs. Junus Kassa beserta dewan guru dan seluruh murid yang bersedia membantu dalam penulisan karya tulis ini.
3. Papah Drs. Bustani Dj. Mamud, M.Si (alm) dan Mamah Maskartinah (alm) untuk setiap kasih sayang, dukungan, pengajaran dalam kesederhanaan yang saya dapatkan selama hidup saya, membuat saya kuat dan mampu berjuang meraih setiap apa yang menjadi cita-cita saya. Kebanggaan dan kebahagiaan ini saya dedikasikan seutuhnya untuk kedua orang tua saya.
4. Kedua kakak saya Yahya B. Mamud, SP sekeluarga dan Novita B. Mamud, ST sekeluarga. Terimakasih untuk perhatian, bimbingan dan perhatian yang selalu diberikan kepada saya. Terimakasih juga untuk tidak pernah bosan mengingatkan, mengarahkan, dan menegur saya apabila saya melakukan kesalahan dalam setiap tindakan saya.
5. Keluarga besar MAMUD dimanapun berada. Untuk om, tante, kakak, adik, keponakan terimakasih untuk setiap dukungan yang selalu diberikan kepada saya.

6. Keluarga saya di BPK PA GPIB Bethel, untuk Ka Nia + Ka Ucup, Ka Melly + Mas Harry, Ka Onggi + Ka Onya, Ka Evi + Ka Edmond, Ka Ibeth + Ka Cnyo, Egy + Ka Ade, Ka Ivo, Feby, Iis, Ka Dian, Ria, dan Argha. Terimakasih untuk kebersamaan yang sudah terjalin selama hampir 5 tahun ini. Terimakasih untuk berbagi suka dan duka. Terlebih lagi terimakasih untuk membuat saya tidak pernah merasa jauh dari rumah.
7. Sahabat-sahabat saya: Cristin, Lius, Ivan, Deo, Thirza, Ka Bani, Poge, Sisca, dan Altus. Terimakasih untuk dukungan dan bantuannya selama pengerjaan karya tulis ini. Terimakasih juga untuk pertemanan yang sudah terjalin sehingga memberikan warna dalam hidup saya.
8. Pak Deni sebagai staf PPIK yang telah banyak membantu.
9. Ishak Mangili, terimakasih telah menjadi sahabat terbaik saya. Terimakasih juga untuk kasih sayang, dukungan, bantuan, kesabaran dan pengertian yang diberikan kepada saya selama ini.
10. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu terlaksananya karya tulis ini.

Saya berharap agar karya tulis ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca khususnya mahasiswa/i kedokteran dan masyarakat lain pada umumnya. Saran dan kritik yang membangun akan saya dengar demi tercapainya kesempurnaan karya tulis ini.

Bandung, Januari 2011

Penulis